Оригинальный текст
2013 was a busy year for me for conferences and travel. It was also the year I attended my first (and second) WordCamp. The first was WordCamp UK in July, where I met Mike Little, one of the two co-founders of WordPress. Three months later, I was honored to meet the other co-founder, Matt Mullenweg, twice in three weeks: at WordCamp Europe in Leiden, and at The Summit. I was lucky enough to have both Matt and Mike participate in interviews for this post about WordPress, including its history, community and future.

Interview With Matt Mullenweg

Q: Matt, you’ve attended nearly every Summit since its inception and were the first speaker to be announced and the only person who has returned every year to attend. What is it about The Summit that brings you back to Dublin every year, and what can you share about The Summit with someone who has never attended?

Matt: I love Ireland and have visited several times before The Summit. Paddy [Cosgrave] and the team bring together a great group of people, and I always enjoy the activities and the folks I meet.

Q: Over the years, more code is becoming the standard practice on any website. Is WordPress making any plans to integrate features such as Schema or Facebook Open Graph tags into the core?

Matt: We’re happy to adopt and support standards but generally don’t integrate tags that are proprietary to a third party.

Q: Do you have any plans for a “from the ground up rebuild,” or maybe to drop deprecated.php and make a cleaner, lighter version for 4.0?

Matt: We rewrite or refactor about 10 to 15% of WordPress in most releases, so that we can keep users getting updates and new features quickly, while doing the “ground up rebuild” incrementally in the background, fixing bugs and getting feedback as we go. Sometimes old functions hang out for a while, as you noted with deprecated.php. That’s because we try to be good about backwards-compatibility, so that people can upgrade to the latest version without worry.
Перевод

2013 год стал для меня крайне насыщенным в плане проведения конференций и различных поездок.

В этом году я также присутствовал на своем первом (и втором) WordCamp. Первым был проходивший в июле WordCamp UK, где я встретился с Майком Литтлом (Mike Little), одним из двух соучредителей WordPress. Спустя три месяца, мне выпала честь встретиться с другим соучредителем, Мэттом Мулленвегом (Matt Mullenweg). В течение трех недель нам довелось встретиться дважды: на WordCamp Europe в Лейдене и на Summit. Мне невероятно повезло и я смог взять интервью у Мэтта и Майка, которое и стало основой данной публикации. Наша беседа касалась WordPress, в том числе его истории, сообщества и будущего.


Интервью с Мэттом Мулленвегом.

Вопрос: Мэтт, вы присутствовали на каждой конференции Summit, начиная с момента ее создания, и стали первым докладчиком и единственным человеком, который не пропустил ни одного события. Чем же так интересна конференция The Summit, которая заставляет вас каждый год возвращаться в Дублин, и что вы можете рассказать тем людям, которые ее никогда не посещали?

Мэтт: я люблю Ирландию и мне несколько раз довелось посетить ее еще до The Summit. Пэдди [Косгрейв] и команде удалось объединить большую группу людей, и я всегда получаю невероятное удовольствие от этих событий и от встреч с людьми.

Вопрос: за последние годы стандартной практикой на любом веб-сайте стало использование огромных объемов кода. Имеются ли у WordPress какие-либо планы по интеграции специализированных функций, таких как Schema или Facebook Open Graph тегов в ядро?

Мэтт: мы всегда рады использовать что-то новое и всячески стараемся поддерживать существующие стандарты, но в целом мы не интегрируем теги, которые являются собственностью третьих лиц.

Вопрос: есть ли у вас какие-то планы касательно «полной модификации продукта», или, может быть, вы планировали отказаться от deprecated.php и создать более простую версию для 4.0?

Мэтт: в каждом новом релизе мы переписываем или реорганизуем от 10 до 15% WordPress. Мы предоставляем пользователям все возможности для максимально быстрого получения обновлений и новых функций. В тоже время мы проводим постепенную «модификацию продукта» в фоновом режиме, фиксируя ошибки и получая обратную связь по мере своего продвижения вперед. Иногда старые функциональные возможности на долгое время прочно закрепляются в нашем арсенале, как это было в случае с deprecated.php. Это объясняется тем, что мы всегда стараемся получить хорошую обратную совместимость, чтобы люди без проблем могли обновить свой продукт до последней версии.

